



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA



Alumnos premiados en la Olimpiada Económica./ GUZÓN

Futuros gurús económicos

Los ganadores de la Olimpiada Económica recibieron ayer sus premios

ALBA GALVÁN

LA Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Salamanca ha tenido el honor de organizar su I Olimpiada Económica. En ella han participado unos 73 alumnos de 2º Bachillerato, pertenecientes a distintos centros del distrito universitario de Salamanca.

El pasado sábado tuvo lugar el acto de entrega de los premios de la fase local en la Sala de Grados del edificio FES, presidido por Cristina Pita, vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional de la Universidad de Salamanca.

El ganador de dicha olimpiada ha sido un abulense de la localidad de Cebreros, Rubén Golmar Soriano, del IES Hermenegildo Martín Borro. El estudiante fue el único de su centro en presentarse y se

preparó bajo la tutela del profesor Miguel Ángel Pascual Prieto.

“Cuando salí de la Olimpiada, como pensé que lo había hecho mal salí de copas por Salamanca para despejarme. Allí me encontré a varios conocidos de Ávila”, nos explicó entre divertido y avergonzado el ganador.

Rubén Golmar afirmó tras recoger su premio que aún no sabe que va a estudiar, “seguramente será algo relacionado con la Economía”, dijo.

El segundo premio se lo llevó Elena Sánchez; y el tercero fue para Belén Rodríguez. Los tres fueron obsequiados con un cheque en metálico y una tablet.

Además, los tres ganadores optarán a participar con los gastos pagados, en la IV Olimpiada nacional en Economía, que se celebrará los días 28 y 29 de junio.